

Más de quinientos juguetes para el Sahara

AURELIO MAROTO

La II edición de Jugamos por el Sahara' volvió a ser un canto a la solidaridad. Alrededor de quinientos juguetes fueron recogidos para ser enviados directamente a los campos de Tinduf (Argelia), donde arrancarán una sonrisa a cientos de niños que no conocen la Navidad, ni mucho menos la ilusión de los Reyes Magos.

Por segundo año consecutivo, los clubes federados de fútbol, fútbolsala y baloncesto de La Solana pusieron a disposición de la causa sus primeras plantillas. El pabellón de La Moheda albergó partidos cortos de baloncesto y fútbolsala que enfrentó a los tres equipos de una manera desenfadada y, ante todo, con el fin benéfico que se perseguía. Hubo momentos para la hilaridad y el regocijo de grandes y pequeños, que pre-

viamente habían entregado un juguete o material escolar a la entrada al recinto, comenzando por los propios jugadores.

En la grada, el público jaleó las jugadas, a veces estrambóticas, de futbolistas jugando al baloncesto, y viceversa. El mismo presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, fue testigo presencial del evento, puesto que la institución provincial colabora en el envío del material recogido a Tinduf.



GACETA DE LA SOLANA 41